

UNSERE MUTTI BRAUCHT UNS!



„Und wir brauchen unsere Mutti auch! Wir wollen Sie nicht verlieren!“ so Kerstins Kinder Malte, Theresa und Mathilda. Denn seit Kurzem ist nichts mehr, wie es war: Kerstin ist krank, schwerkrank. Die Diagnose „akute myeloische Leukämie“ ist ein Schock. Eigentlich wollte die 58-Jährige jetzt mit Ihrem Mann Detlef eine Tour durch Rumänien machen, doch stattdessen ist sie nun im Krankenhaus. Überleben kann die Stadtvertreterin aus Barth nur mit Hilfe einer Stammzellspende. Je mehr Menschen sich registrieren lassen, desto höher die Wahrscheinlichkeit, dass für Kerstin und all die anderen Patient:innen eine passende Spenderin oder ein passender Spender gefunden wird! Deshalb organisieren die Familie und unzählige Freunde nun eine Registrierungsaktion und bitten: „Kerstin ist immer für alle da, doch nun braucht Sie uns! Kommt vorbei, lasst euch registrieren und rettet so vielleicht ein Leben!“

**WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN**

**REGISTRIERUNGSAKTION
SONNTAG DEN 02.10.2022**

11:00 bis 16:00 Uhr

Im Bürgerhaus in Barth

Papenstr. 8
18356 Barth

Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.

Bitte unterstütze uns:

DKMS Spendenkonto

IBAN DE59 700 400 608 987 000 384

Verwendungszweck: KKL 001, Kerstin